



人類に奉仕する
ロータリー



「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」 山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

RI会長：ジョン・ジャーム 2800地区ガバナー：長谷川憲治 ガバナー補佐：長沢 一好
会長：寺崎 利彦 幹事：浅野 裕幸
会報・史料委員会 委員長：佐藤 直人 委員：金田 亮一 山田 仁

第2146回例会

2016-10/11(火) 天気 (曇り)

□例会場：ホテルキャッスル

□点 鐘：PM12:30 寺崎 利彦 会長

司会進行 (SAA)：谷口 義洋 君

ロータリーソング：「奉仕の理想」

会長挨拶



皆さんこんにちは、本日は長谷川ガバナー公式訪問です。朝から、会長幹事会を開催して、南ロータリークラブの現状とこれからの活動についてお話しを頂きました。また、8日、9日には地区大会を開催してお疲れの所訪問頂きましてありがとうございます。

地区大会では、RI会長代理の足立様と石黒様の講話では、ロータリアンのあり方とこれからの活

— ガバナー公式訪問例会 —

動についてどうあるべきかなど、大変大切な講話を聴かせて頂きました。

また、山形クラブの皆様には1年前から準備をされ大会を成功裏に終わりましたこと、誠におめでとうございます。これまでに無い経験をすることができ勉強になりました。これからも、山形クラブの皆様には、南クラブの手本とし活動を勤めて参りますので、宜しく願い致します。なお、規定審議会でこの決まりをこれからどの様に活動するのか、いま一度ガバナーよりお話し頂きたいと思っております。この後宜しく願い致します。

幹事報告

浅野 裕幸 幹事

- 10月9日(日)は地区大会へ多くの会員の皆様からご出席いただき、ありがとうございました。
- 10月22日(土)は嶋ほいくえん園児、保護者と「悪戸いも収穫体験例会」がございます。25日(火)の例会変更となり、次週18日(火)は通常通り例会がございますので、ご注意ください。
- 中津RCより毎年贈っていただいておりますカボスが届きました。お帰りの際にお持ち帰りください。
- 9月のロータリーレートは1ドル=102円となっております。
- 本日例会終了後、理事会を開催いたします。理事の方はよろしくお願いたします。

◆ビジター紹介 山形RC 齋藤 利明様 中村喜兵衛様

委員会報告

親睦活動委員会 間木野仁美 君

10月の会員誕生日は、菊地賀治君、高梨英吉君、間木野仁美君の3名です。



■ニコニコBOX委員会 土田 貴英 君

寺崎 利彦君 本日は、ガバナー公式訪問ありがとうございます。
伊勢 和正君 長谷川憲治ガバナー、本日はご訪問ありがとうございます。
金子 靖二君 先程、長谷川ガバナーより力づけられるお言葉をいただきました。
武田 和夫君 今回の地区大会のAidを無事務めることができました。
中村 篤君 この度、山形市の教育委員に選任されました。
菊地 賀治君 本日は誕生日のお祝いありがとうございます。
長沢 一好君 長谷川ガバナー、本日はご訪問ありがとうございます。
大久保章宏君 地区大会では米山の委員長として無事終了することができました。
石山 祐介君 長谷川ガバナー、本日はご訪問ありがとうございます。
間木野仁美君 私が殖産銀行入行当時の部長が長谷川ガバナーです。
鈴木 正則君 ロータリーに入会して初めての地区大会でした。
浅野 裕幸君 長谷川憲治ガバナー、本日はご訪問ありがとうございます。
三沢 寛君 妻の誕生日に花をいただきました。ありがとうございます。
土田 貴英君 長谷川ガバナー、本日はご訪問ありがとうございます。
山形RC中村喜兵衛様 本日は、ガバナーの付き添いということ
でお伺いしました。
長谷川憲治ガバナー 本日はよろしくお願いたします。

本日の一言

質問 新年度の意気込みを教えてください

「来年は幹事ですので勉強として1年間精進します。」



石山 祐介 君



米山奨学生
ホウ・スイホウさんへ
奨学金の贈呈



例会場／ホテルキャッスル 例会日／毎週火曜日 12:30～13:30

事務所／山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2F TEL.023-632-7777 FAX.023-624-5200

山形市内 例会日案内

月 曜 日

山形西 山形イブニング

火 曜 日

山形中央

水 曜 日

山形

木 曜 日

山形北

金 曜 日

山形東



『ガバナー公式訪問』

第2800地区ガバナー 長谷川 憲 治 氏 (山形RC)

皆さんこんにちは。今年度ガバナーをさせていただきます長谷川でございます。よろしくお願ひ申し上げます。先日の地区大会では、武田和夫バスターガバナーには、Aid (エイド) という大変なお役目をして頂きましてありがとうございました。そして皆様からは多数のご出席をいただきましてありがとうございました。今回の大会は、自分で言うのもなんですが大変盛り上がった地区大会になったと思います。但し、最後の懇親会のダンサーは、ガバナーの趣味であろうと皆さんから言われますが、決してそうではありません。実行委員会の趣味であります。誤解のないようお願いいたします。

先程は、皆様から歓迎の多数のニコニコを頂戴いたしました。そして今週の土曜日が誕生日でちょうど70歳になります。そのお祝いをしかも3年半本店営業部と一緒に仕事をしていただいた間木野仁美さんと、今もそうですが美人で気立てが良く、仕事ができて足が速くてピアノがうまいんです。久しぶりに並んで誕生日のお祝いしていただきましてありがとうございました。

RIのテーマは、「人類に奉仕するロータリー」であります。1月に国際協議会がアメリカで開催されました。世界には約540の地区がありまして、540名のガバナーエレクトがいらっしゃいます。そのガバナーエレクトと配偶者その他役員を含めると1,500名が出席する大きな大会であります。ガバナーエレクトの研修が6日間まるまる缶詰で、家内も配偶用の別のメニューがありまして、観光に行く時間が全くなく、せいぜい隣のスーパーに買い物に行くぐらいでした。ほんとにハードスケジュールで行ってまいりましたが、大変勉強になりました。

それを受けまして、地区方針は、「ロータリーの意義・魅力の再発見と奉仕・友情・自己研鑽の実践を」であります。1905年にシカゴにロータリークラブができて、今年で111年目を迎える年になります。その間大変順調に発展拡大をしてきましたが、今では世界

200を超える国と地域に35,200を超えるクラブ、そして123万人を超えるロータリアンが存在するに至りました。この様に拡大発展してこれたのも、ロータリーの当初の理念の正しさ、そしてロータリーが本質持っている、意義・魅力の反映であろうと私は思っています。但し、これには問題がありました。順調に拡大・発展してきているのは、主に発展途上国であります。先進国では、逆にクラブ・会員数の減少が続いてきているのが現状であります。当2,800地区も例外ではありません。数字で申し上げますと、クラブ数ピーク時57クラブでありました。今は、マイナス7クラブの50クラブです。そして会員数は、ピーク時2,539名でありましたが、今は1,618名です。マイナス921名。率にして36%の減少であります。ということは3分の2以下に減ってしまったということです。もっと重要だと思う事は、ロータリーがつまらない。あるいはロータリアンでいることに意義を感じない。そんな声が聞こえることです。しかし、私は思うんであります。ロータリーは、世界的に意義のある事をしてきたすばらしい団体です。ポリオ撲滅運動しかり、米山奨学会制度しかり、そして世界各国各地への支援があります。そのような意義ある活動に加え、ロータリーには地区内外を問わず真のロータリアンと呼べる高潔で高い倫理性をお持ちのすばらしいメンバーも数多くいらっしゃいます。そのような方々と知り合えて刺激を受けてモチベーションが上がって自己研鑽にも繋がります。そのように私は思います。私は、自信と誇りを持ってロータリーバッチを付けております。私はロータリアンです。ロータリーは、こんな良い事をしていますよ。だから貴方もロータリーに入りませんか、と言えるようになりました。是非皆さんもそんな認識を持って頂きたいと思ひますし、そんなロータリアンになっていたかと思ひます。間違いなくロータリーには、すばらしい哲学があって、すばらしい実践の歴史があって、新しい出会いや感動があります。是非それをご体験いただければと私は思ひます。

○本日出席・前回修正出席

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	52名		39名	
前回修正	52名	46名	46名	100%
他クラブでメイクアップされた会員	(山形) 菊地 賢治 間木野仁美 川合 賢助 神崎 祐子 (山形東) 川合 賢助 遠藤 幸司			

※本日の結果は2週間後に報告

※修正は2週間前の結果報告

出席会員数÷算出会員数=出席率

算出会員数とは?

出席義務会員+メイク免除会員の出席者

出席会員数とは?

出席義務会員の出席者+メイク免除会員の出席者+メイク会員